
Petit rappel ou Astuce du mois

Avril 2008



Changer « rapidement » l'ordre d'importance des diagnostics

Vous pouvez facilement changer l'ordre d'importance des diagnostics inscrits à la section « F » du profil bio-psycho-social en utilisant la technique « cliquer-glisser ». Il suffit de,

- ⇒ **sélectionnez** le diagnostic à changer de position et **maintenez** le bouton de la souris enfoncé;
- ⇒ **glissez** le diagnostic à la ligne dont le numéro d'ordre d'importance correspond à celui voulu;
- ⇒ **lâchez** le bouton de la souris;
- ⇒ le diagnostic sélectionné se place vis-à-vis le numéro d'ordre d'importance sélectionné et l'ordre séquentiel des numéros est réajusté pour les autres diagnostics.

Référence : rubrique « Sections du profil bio-psycho-social », sous-rubrique « F. Diagnostics - Problèmes » de l'aide en ligne.

Bonne utilisation du eFRAN !